

EXPEDITION NAGELFLUH

Wer löst das Rätsel um den mysteriösen Forscher?



Der Kompass weist die Richtung durch den Erlebnis-Wanderweg.

Foto: oh

Mit der Expedition Nagelfluh wurde eine Entdeckungsreise speziell für Kinder geschaffen. An den Bergbahnen des Naturparks starten spannende Themenwege. Ein großer Kompass vermittelt Informationen über die Route und welche Entdeckungen entlang des Weges gemacht werden können.

Kleine Forscher

Interaktive Themenwege für große und kleine Besucher verbinden die Geologie der Region mit der Entstehungsgeschichte der Landschaft und der heutigen Artenvielfalt.

Besonders spannend wird dieser Weg, wenn man sich ein Hilfsmittel mitnimmt: Ein altes Forschernotizbuch führt auf die Expedition zu den Naturschönheiten der Region. Das „Entdeckerbuch“, das wie ein altes Forscher-Tagebuch aussieht, gibt weitere kleine Geheimnisse links und rechts vom Wegesrand preis. Es ist die inhaltliche Klammer für eine „Schnitzeljagd“ von Bergbahn zu Bergbahn und enthält weitere vertiefende Informationen. Wer alle Stationen besucht hat, bekommt eine Prämie. Wer erreicht alle Expeditionsorte und löst das Rätsel um den mysteriösen Forscher?

Das Entdeckerbuch gibt es bei den teilnehmenden Bergbahnen und den Naturparkgästeinformationen. Von diesen Bergstationen aus startet die Expedition: Mittagbahn in Immenstadt, Alpseebergwelt in Immenstadt, Hörnerbahn in Bolsterlang, Hochgratbahn in Oberstaufen, Imbergbahn in Oberstaufen und Hündlebahn in Oberstaufen.

Die Erlebnistour dauert etwa eine Stunde und der Schwierigkeitsgrad ist mittel.

